
白樺会 2019年度第 8回定例班長会議議事録 

2020年 1月 22日 

於：青葉会館 

１、報告事項 

第 7 回班長会議議事録の確認後、伝法会長から青葉自治連定例役員会の報告について概

要以下の通り報告された。 

①雪中運動会が 1月 11日青葉中央公園で行われ、地域住民約 300名余りのほか青葉中生

徒３４名のボランティア参加があったこと、また、NHKの取材があり３月１日 18時から

BS１で放送予定であること、②青葉町文化祭が 12 月 13 日～15 日に区民センターで行

われ、多くの作品の出展があったこと、③新春落語会が 1 月 18 日青葉会館で行なわれ、

80 名余りが落語と曲芸を楽しんだこと、④あおば未来会が 2 月 29 日青葉会館で開かれ、

新年度活動方針のほか青葉小学校の跡活用について議論されること、⑤健康教育講座が 2

月 6 日青葉会館で「寒冷期の心不全予防」をテーマに開かれること、⑥ストレッチ講習が

2 月 6日青葉会館で開かれること、⑦冬季路上駐車パトロールが 1月 23 日に行われるこ

と、⑧障がいのある人とのコミュニケーションについての講演会が、3 月 2 日青葉会館で

開かれること、⑨青少年育成委員会委員について白樺会に推薦要請があること、⑩白樺会の

加入世帯数調査は、1月 1日現在 389世帯で報告したこと。 

 以上の報告について、質問などを求めたが出されず全体で確認された。 

 

2、相談事項 

①パートナーシップ排雪の実施について、戸建て地区の状況を含めて要否の意見を求めたと

ころ、「現状では必要ない」との意見も出されたことから、「現段階では実施しない方向とす

るが、実施日程確定段階での積雪状況を踏まえて役員会で判断する」ことを確認した。 

 

3、その他 

①山本防犯防災部長から、今年度２回目の白樺会防災研修会を 3 月 4 日（水）18 時から

青葉会館で開催すること、内容は「災害時のトイレ問題」などをテーマに詳細検討中であり、

詳細決定次第回覧等で周知する旨報告し多数の参加を要請した。 

②佐藤会計部長から、決算事務の関係があるので２月の班長会議に３月までの会費を納入す

るよう要請した。 

③石澤福祉部長から、２月１４日のいきいきサロンは警察の担当者から「特殊詐欺対策」の

講話と「優しいストレッチ＆筋トレ」を行う旨報告し多数の参加を要請した。 

④鳥本副会長から、前回班長会議で出されたゴミステーション問題について現在対応してい

ることが報告された。 

⑤井上副会長から、次期班長の名簿未提出の班は早めに出すよう要請した。 

 最後に全体をとおして質問・意見を求めたが出されなかったことから、次回班長会議を 2

月 26日（水）19時から青葉会館で行なうことを確認して終了した。 

（以上） 


